
町政を問う
一 般 質 問

ここが
聞きたい
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議員名 質問項目

１．町道矢高横川線信号機問題
と通学路

２．保育士募集

１．令和元年度における第５次
総合計画の６つの施策の歳
出配分と成果

２．町長の町行政への理念

１．予算編成方針と重要施策

１．新年度予算関連

頁
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議員名 質問項目

山本　恭久

澤田　道孝

石川　英治

小柳みゆき

今議会では、３月５日㈭・６日㈮に、８人の議員が一般質問を行いました。
一般質問は、町政全般にわたって、執行機関（町側）に疑問点をただすものです。
事前に議長に通告した内容を、受付順に本会議場で質問します。
持ち時間は町側の答弁を含め１人60分です。

今議会では、新型コロナウイルス感染防止対策として一般質問の取り下げ、一部取り下
げ、質問時間の短縮など、議員各々の考えに基づき行いました。
（取下げ　都築 清子 議員、竹内 卓美 議員）
次のページから、本会議場での質疑の概要を１人１ページで、掲載しています。

今回の傍聴人数 延べ 52人

１．虫供養の継承と運営
２．療育支援体制の現状と展望

１．問われる本町の道路行政

１．電光掲示板の移設又は撤去
２．可燃ゴミ減量の成果
３．都市計画道路環状線その後

１．ごみ処理の有料化
２．中学校の校舎増設
３．全世代で楽しめる「ふれあ
いの森」

新美三喜雄

竹内　　強

渡辺　　功

久保　秋男
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